

Amigos de la Ópera celebra el Día Mundial de la Ópera aproximando el género con el ciclo de Lirica Inclusiva

- *Belén Vaquero protagoniza el último recital del ciclo en el centro cívico Labañou acompañada al piano por Gabriel López*
- *La programación continua en noviembre con diversas actividades entre ellas el estreno mundial de la ópera “Pálido punto azul” y el debut en Galicia de la soprano Ewa Płonka*

A Coruña, 25 de octubre de 2024.- Amigos de la Ópera de A Coruña celebró el día mundial con el recital de la soprano Belén Vaquero con el que se clausuró el ciclo de Lirica Inclusiva 2024.

La cita, celebrada en el centro cívico Labañou, estuvo protagonizado por la artista ourensana que participó en el curso de interpretación de esta temporada y fue seleccionada por el maestro Carlos Álvarez entre los 13 estudiantes que participaron en esta edición. Acompañada al piano por Gabriel López y ante casi un centenar de asistentes la cantante ofreció un repertorio fresco con el que el público disfrutó de la lírica. Temas musicalizados de Federico García Lorca y arias de Juan Durán, Joaquín Turina o Maurice Ravel fueron los escogidos para interpretar en esta cita, diseñada para aproximar la lírica a toda la ciudadanía.

En esta edición los tres recitales de lírica inclusiva protagonizados por Andrea Varela, Rocío Faus y finalmente Belén Vaquero. Se celebraron en celebraron en la Real Institución Benéfico Social Padre Rubinos y los centros cívicos de Monelos y Labañou, reuniendo a más de 300 personas que disfrutaron de esta actividad cultural. Unos días en los que además los jóvenes artistas tienen la oportunidad de presentarse ante el público coruñés y darles a conocer su cualidades artística.

Ewa Płonka llega en noviembre a Galicia

Una vez finalizado este ciclo la temporada continuará en el mes de noviembre con proyecciones de películas y óperas, recitales en Afundación y el Museo de Belas Artes da Coruña.

El 12 de noviembre la temporada acogerá el estreno mundial de la ópera contemporánea *Pálida punto azul* con firma gallega desde el libreto hasta el escenario. Será el 12 de noviembre al Teatro Rosalía de Castro (19 horas). Y la temporada llegará a su conclusión con la gala de clausura protagonizada por Ewa Płonka.

La soprano polaco- americana debutará en Galicia de la mano de Amigos de la Ópera junto a la Orquesta Sinfónica de Galicia, dirigida por Gianluca Martinenghi. Será el 29 de noviembre en el Teatro Colón, a las 20 horas. La cita, que cierra la temporada dedicada a Puccini, coincide con la misma la misma fecha en la que hace cien años el compositor falleció en Bruselas.

Las entradas para el estreno de la ópera y para la Gala de Clausura están disponibles tanto en la plaza de Ourense (A Coruña) como en ataquilla.com